



ARTE JAPONÉS EN SALAMANCA



El maestro Tanaka, en plena creación en Zamora / ICAL

Nueva muestra de sumi-e del maestro Takenaka con la Usal

L. C. B.

A medio camino entre el curso y la exposición abierta al público, el Centro Cultural Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca inaugura hoy (20.30 horas) una nueva exposición de sumi-e, arte japonés del dibujo y la caligrafía a cargo del maestro Kousei Takenaka. La inauguración correrá a cargo del poeta y profesor de la Usal Alfredo Pérez Alencart y el director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonell Cortés. Kousei Takenaka es un maestro de pintura tradicional japonesa de reconocido prestigio internacional y

uno de los grandes difusores del sumi-e en occidente.

Ha impartido talleres y clases magistrales en EEUU, Taiwán, Suecia, Corea, Turquía y España, entre otros países. Takenaka es, además, uno de los cofundadores de la Asociación Cultural Takenaka-Basho formada por pintores como Miguel Elías y poetas como el propio Alencart o Antonio Colinas. Entre sus labores destaca la divulgación y promoción de las artes tradicionales japonesas en España así como la traducción y publicación de la lírica nipona entre los lectores nacionales.